

Sorry, but this page still haven't any translation.

We hope this will be fixed in the near future.

Bonnes pratiques Paris évacue ses feuilles mortes par le fleuve

Depuis 2020, la Ville de Paris et Cemex s'associent pour évacuer, par le fleuve, les feuilles mortes ramassées dans la capitale. Chargées depuis les ports de Bercy et Tolbiac, elles sont acheminées vers le centre de transfert du Syctom situé sur la plateforme portuaire de Gennevilliers.

Published on 14/11/2024



©CEMEX

Comme à chaque saison automnale, les feuilles mortes sont collectées pour être transportées **par barge fluviale**.

Pour cette opération, intitulée « *feuilles sur Seine* », **Cemex** met à disposition une **barge fluviale de 200 m³**.

Les feuilles ainsi récoltées dans les 5^e, 6^e, 12^e, 13^e et 14^e arrondissements de Paris sont **achevées depuis les ports de Bercy (12^e) et Tolbiac (13^e) vers le site du Syctom de Gennevilliers** (agence métropolitaine des déchets ménagers).

Fort de ses 70 sites portuaires franciliens, dont 6 plateformes multimodales, HAROPA PORT développe un réseau couvrant toute l'Ile-de-France pour assurer le développement du trafic fluvial.

Le saviez-vous ?

850 tonnes de feuilles mortes ont été ramassées et valorisées en 2023